

ISO新聞



平成30年度
天草市立牛深東小学校

学校版環境ISO

平成30年度の牛深東小学校環境ISOの宣言項目が決定しました。統合して2年目、まずは前年度の宣言項目を引き継ぎつつ、課題を見つけていこうと思います。

また、学校での取組や反省なども配信していく予定です。ご家庭でも話題にさせていただけたらと思います。ご協力よろしくお願いします。

環境ISO(児童)

ごみ

○ごみは燃えるごみ、紙ごみに分ける。

水

- 掃除の時は、バケツ半分の水
- 水の出しっ放しに気をつける。
- コップ1杯の水で歯磨きをする。

電気

○使わないとき、昼休みは教室の電気を消す。

環境

- 校内に落ちているゴミを進んで拾う。
- 掃除は時間いっぱい無言掃除



環境ISO(職員)

ごみ

○裏紙印刷・両面印刷に努め、紙の消費量を抑える。

電気

- 使わないとき、昼休みは教室の電気を消す。
- OA機器を使わないときは、スイッチを切る。

児童への啓発

- 無言掃除の声かけをする。
- 花壇・学級園の活用を推進する。

環境

- 燃えるゴミ・資源ゴミの分別をする。
- 校内に落ちているゴミを進んで拾う。



水俣に学ぶ 肥後っ子教室

7月6日(金)に、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」が開かれ、本校5年生が参加してきました。語り部の方の話を聞いたり、資料館を見学したりして、水俣病への正しい理解を深めることができました。

また、環境センターの見学を通して、身近にある環境問題を見つめ、その解決に向けて何ができるのかを考えることができました。知識・理解の習得に留まらず、実践につなげることができるよう、学校全体でも環境問題を取り上げながら、実践につなげていきたいと思っています。

～「水俣に学ぶ肥後っ子教室」を通して～

※児童の感想を一部抜粋

- ・自分の知っていることだけで決めつけをせずに、ちゃんとしたことを知るようにしたいです。
- ・水俣病は、人間だけでなく、海の生き物たちにも被害があって苦しんだんだなと思いました。
- ・環境問題が増えていることを知ったので、ポイ捨てや無駄遣いを止めたいと思いました。
- ・3Rが環境にもいいので、これから小さなことでも気にかけて、自然のことを考えながら生活していきたいです。
- ・水俣では、ごみの分別や環境問題への対策など、いろんなことに努力して、環境をよくしようとしているところがすごいと思いました。



PTA美化作業

7月29日(日)に、牛深東小学校で、PTA美化作業が行われました。子どもたち・保護者・地域の方々・職員あわせて100人を越える人数が集まり、草刈りや木の剪定、川の清掃を行いました。朝7時半からの作業でしたが、すでに30度近くの暑さになり、汗をたくさんかきながら担当場所を掃除しました。

9時に作業が終わったときには、運動場に大量の草が集まっていました。運動場や川の周辺もすっきりし、気持ちよく2学期を迎えることができました。ご協力ありがとうございました。

